



4 Pièces

174 m²

Réf. 6730

2 400 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette nouvelle résidence bénéficiera d'une exclusivité unique de qualité de rénovation au Cap d'Antibes. Disposant d'un emplacement idéal sur le Cap, à seulement 200 mètres de la mer Méditerranée et à quelques minutes en voiture du centre d'Antibes, la résidence vous proposera 9 appartements allant de 90 m² à 305 m². Les prestations de service incluses sont exceptionnelles, une piscine olympique, une salle de sport et un garage et une cave pour chaque unité. Offrant un style de vie luxueux dans un quartier paisible de la Côte d'Azur, l'architecture de cet ancien hôtel plein de charme met en ...

This upcoming residence on the Cap d'Antibes is set to undergo a high-end restoration. Ideally situated just 200 meters away from the Mediterranean sea and a few minutes' drive to the city center, the residence will feature 9 apartments ranging from 90m² to 305m². The included amenities are exceptional, featuring : an Olympic size swimming pool, a fitness area and a garage and cellar available for each unit. The development promises a luxurious lifestyle in a peaceful setting of the French Riviera. The architect, responsible for the transformation of this former hotel, skillfully emphasizes the ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

